

# Relais pour la vie , ce week-end, à La Mothe-Saint-Héray

*Publié le 07/07/2018*

C'est aujourd'hui et demain que se déroule le quatrième Relais pour la vie initié par le comité départemental de la Ligue contre le cancer. Plus de vingt-quatre heures d'animation en continu dont le coup d'envoi sera donné à 15 h avec le départ du relais proprement dit, fil rouge destiné à emprunter, en marchant ou en trotinant, l'un ou l'autre des deux circuits tracés près de la salle omnisports. Sous la forme d'un défi consistant à occuper le terrain pendant une journée entière ou, plus modestement, de manière ponctuelle, l'essentiel étant de faire vivre ce relais en permanence.

Aux multiples animations proposées par les associations locales sans oublier celles venues de l'extérieur, à l'image, par exemple, du **Big band cellois**, viendra s'ajouter le bal de ce samedi (à 22 h), prélude à la cérémonie des lumières (à 23 h), véritable hommage des familles aux personnes décédées des suites de cette maladie.

Le cinéaste Damien Maubert et le motard Olivier Pain ont accepté de parrainer ce relais 2018 dont les bénéficiaires seront versés à l'équipe de chercheurs poitevins conduite par Valérie Coronas qui axe ses travaux sur le cancer du cerveau.